



# Adelina Trejo

Coordinadora

[adelina.trejo@pazpositiva.com.mx](mailto:adelina.trejo@pazpositiva.com.mx)



Adelina Trejo, es abogada con **Maestría en Educación para la Paz** por la **Universidad Albert Einstein**.

Ha tomado los cursos de “Actores en los Programas Públicos” impartido por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), el de “Ética, Responsabilidad Social y Transparencia”, “Lenguaje Ciudadano” y “Mejora Regulatoria”, realizados por la Secretaría de Desarrollo Social, (SEDESOL), “Arquitectura para la Gestión de Procesos” (ITESM) y el de “Profesionalización y Fortalecimiento Institucional para las Organizaciones de la Sociedad Civil”, (INDESOL).

Durante 8 años trabajó en el área de desarrollo social colaborando en los programas de Adultos Mayores, Jornaleros Agrícolas y Empleo Temporal. Asimismo, estuvo trabajando en el Consulado de México en Little Rock, Arkansas durante 2008.

De 2013 a 2016 trabajó en **Fundación en Movimiento, A.C.** como Gerente de Administración donde estuvo a cargo del personal y de los recursos materiales, coordinando el área de servicio social, dando seguimiento al proceso de certificación de las escuelas contra el bullying y encargándose de establecer alianzas estratégicas.

Ha participado en los programas de radio de MVS con Alejandro Cacho, en Radio Educación, en Foro TV con Claudia Arellano y CNN en español hablando sobre el tema del bullying o acoso escolar.

En la **Universidad Albert Einstein** se ha desempeñado como catedrática a nivel licenciatura en las asignaturas de Desarrollo Humano y Administración Estratégica; así como en el nivel posgrado en la asignatura Procesos Facilitadores del Desarrollo Humano y Estudios para la Paz.

Ha participado activamente con esta universidad para la realización de las Carreras “Salvemos la cuenca” durante los años 2014 y 2015.

Ha escrito el cuento “**El Rey Árbol de el Bosque**”, historia que nos hace reflexionar acerca de nuestra conexión con GAIA nuestra madre tierra, asimismo, escribe de manera semanal en la columna de “Haciendo las Paces” en el periódico virtual “Sin Baches”.

Tiene la firme convicción que el desarrollo humano es la llave para cambiar nuestro destino, al hacernos responsables de nuestras acciones y que la cultura de paz es indispensable para seguir evolucionando como sociedad.